
      
    Queridas mujeres 

 
¡Una vez más nos enfrentamos a un nuevo año!

¿Qué les provoca esta afirmación? Unas y otras pueden pensar en los dos
últimos años, en los que empezamos el nuevo año con buenas intenciones y

muchas esperanzas. Pero poco después, titulares negativos sacudieron
nuestras vidas. Lo que hasta entonces parecía seguro, de repente se

tambaleó.
 

Quizás te has vuelto más cautelosa y no te atreves a esperar cosas grandes
y maravillosas para el año que viene. No estás sola: también en la Biblia

encontramos mujeres y hombres que han pasado por momentos difíciles y
han perdido parte de su valor y confianza como consecuencia de ello.

 
Pienso en Gedeón, que durante 7 años tuvo que experimentar

repetidamente cómo los madianitas invadían la tierra de Israel para destruir
todas las cosechas y devastar todo el país. ¿Cómo reaccionó el pueblo de

Dios? Hicieron aspilleras en las montañas donde se escondieron con su
cosecha.

 
Pero llegó el día en que Dios dijo a Gedeón las palabras decisivas: 

 

„El Señor lo encaró y le dijo: —Ve con la fuerza que tienes y salvarás a
Israel del poder de Madián. Yo soy quien te envía.“

  Jueces   6 : 14   
 

En otras palabras: "¡No esperes a que mejoren las circunstancias! ¡Ahora es
el momento de levantarse y ponerse en marcha! ¡Tu vida ayudará a salvar a

mucha gente! Porque yo, tu Dios, te he llamado a esta tarea".
 

Vuelve a leer estas frases, utilizando tu nombre, por ejemplo: "Rosa, no
esperes a que las circunstancias mejoren...".

 
No te dejes intimidar ni desanimar por las noticias negativas de los últimos

años. ¡Dios es mucho más grande! Él te ha llamado -con todas tus fortalezas
y debilidades- para marcar la diferencia, especialmente este año.

 
Dios te da una poderosa promesa en 2 Corintios 12:9:

 

„Te basta con mi gracia, pues mi poder se perfecciona en la debilidad».
 
 



      
    

 
 

Probablemente conozcas la historia de Gedeón, cómo derrotó finalmente al
ejército madianita de 135.000 hombres con sólo 300 hombres.

¡Imagínatelo! Dios confirmó que puede obrar poderosamente en nuestra
debilidad si confiamos en Él y actuamos de acuerdo con Su Palabra.

 
Eso no ha cambiado hasta hoy. Si crees que no eres capaz o que tienes muy
poca fuerza para ser usado por Dios, entonces eso es mentira. Acuérdate:

 
NO SE TRATA DE CUÁNTO TIENES, ¡SINO DE CUÁNTO CONFÍAS EN DIOS!

 
¡Lo que tienes que hacer es simplemente entregar tus dones y talentos

completamente a Dios!
 

"Ve con la fuerza que tienes y salvarás a Israel del poder de Madián. Yo soy
quien te envía.“

 
¿Qué significan concretamente estas palabras en tu vida? ¿Cuál es tu lugar

para marcar la diferencia con el poder de Dios? ¿Cómo puedes influir en
otras vidas? ¿Cuál es tu potencial que quieres poner plenamente a

disposición de Dios? ¿Qué huella quieres dejar este año? ¿A qué te ha
llamado Dios? ...

 
Ven a la presencia de Dios con estas preguntas. Entrega a Dios todas tus

preocupaciones, miedos, decepciones, dudas y fracasos. Él te comprende y
quiere liberarte de todo lo que te impide confiar plenamente en Él.

¡Entrégale conscientemente tu vida a Él para que pueda obrar en ti y a
través de ti como Él quiera en este nuevo año!

 
Estoy ansiosa por ver lo que Dios hará a través de nosotras este año.

¿Tú también?
 

Mis mejores deseos

Rosa-Maria Perei ra 
y el equipo Ladylike

 
 


